

Fecha: 10-01-2026
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Cerca de 70 mil personas accederán a los 218 talleres deportivos gratuitos del municipio de Chillán

Pág. : 14
Cm2: 202,0

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Cerca de 70 mil personas accederán a los 218 talleres deportivos gratuitos del municipio de Chillán



Cerca de 70 mil personas accederán este año a los 218 talleres deportivos gratuitos que implementó la Dirección de Deportes y Recreación del municipio de Chillán, para seguir fomentando la práctica deportiva y mejorar la calidad de vida de niños, adultos, mujeres y adultos mayores de la comuna.

"Estamos contentos porque cada año son más las personas que se benefician con estos talleres gratuitos. Queremos que nuestros niños, jóvenes y adultos mayores tengan acceso a la práctica deportiva que tiene un impacto tremendo en la salud física y emocional. Además, incentiva múltiples valores para la vida como la responsabilidad, la disciplina, el esfuerzo y el trabajo en equipo", comentó el alcalde de Chillán, Camilo Benavente.

"En nuestra comuna, el deporte se ha transformado en una potente herramienta para fortalecer la salud física y mental de la comunidad. Por eso nos pone contentos que cerca de 70 mil personas podrán este año

acceder a nuestros 218 talleres gratuitos. Seguiremos con fuerza esta política deportiva que cambia vidas", reforzó el asesor deportivo de la Municipalidad de Chillán, Hernán Blasco.

"Este año contaremos con 110 talleres beneficiando a 3.300 personas semanalmente, considerando que el promedio por taller es de 30 personas.", reveló Matías Parra, coordinador del Programa Actividad Física, Social y Recreativa de la Dirección de Deportes y Recreación.

"La estadística puede ser semanal, que es más certera y en verano vamos a mover aproximadamente 2.000 personas cada siete días en nuestras 12 disciplinas disponibles actualmente. Nuestro fuerte son niños y adolescentes de 8 a 18 años. Los datos duros son 2.000 personas semanales, 12 disciplinas y más de 70 talleres a disposición de la comunidad, que van en su mayoría para niños y adolescentes de 8 a 18 años", expresó Dagoberto Retamal, coordinador de Programa Escuelas Formativas Municipales.

Camilo Jara, instructor del Programa de Montaña, aseguró que "el municipio de Chillán fue pionero en Chile en implementar un programa de cursos de montaña gratuitos para la comunidad que mueve más de mil personas, una gran convocatoria por cada curso y certificación".